



# Movimiento Ciudadano consiguió más votos que el PRI en Campeche, la tierra de Alito Moreno

El PREP concluyó con el conteo de las actas y ahora el INE dará paso a los cómputos distritales



El Instituto Nacional Electoral (INE) concluyó el conteo de las actas de la elección federal del pasado domingo 2 de junio mediante el **Programa de Resultados Electorales Preliminares** (PREP), ahí no sólo se dieron a conocer las cifras que recibieron los diferentes candidatos, sino también cómo fue el voto para los partidos políticos en las diferentes entidades.

Con eso se han revelado algunos datos importante, especialmente para el **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) que vivió la jornada electoral más pobre desde su creación, ya que volvió a perder peso en los congresos locales y el federal, así como el registro más bajo de votos en una elección presidencial.

Dicha situación provocó que se avivaran las críticas a la Dirigencia Nacional de Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, debido a que, desde 2019 que asumió su cargo partidista, ha perdido gran parte del poder que tenía el tricolor en la configuración del Estado mexicano.

Con base en los datos que se arrojaron, el partido fundado por Plutarco Elías Calles **obtuvo 35 mil 797 votos**, convirtiéndose así en la tercera fuerza política de la entidad — en cuanto apoyo en las urnas—, pues quedó detrás de Movimiento Ciudadano (MC) que tuvo 82 mil 509 y el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con 193 mil 775 sufragios.